

EN ESTA EDICION

La Epoca

DOMINGO 15 DE NOVIEMBRE DE 1987 • AÑO 1 N° 35

AMENAZAS

El juez del Vigésimo Juzgado del Crimen, René García Villegas, relata su insólita experiencia de tener que trabajar y vivir con protección policial, luego de recibir amenazas telefónicas y al constatar que su casa era espiada. El investiga acusaciones contra la CNI. Páginas 17 y 18.



EJERCITOS

En abierto desafío a las autoridades civiles de Argentina, la superioridad de las fuerzas de tierra de ese país defenderá la política de la "guerra sucia", en la Conferencia de Ejércitos de América que comienza mañana en Mar del Plata. Análisis en la sección Defensa, página 19.

MANIFESTACION

El retorno de la Asamblea de la Ciudadanía a la arena política no pudo ser más espectacular: convocando a un acto multitudinario en el Parque O'Higgins para este jueves 19. La breve historia de las concentraciones durante el régimen militar, esperanzas y llamados de los dirigentes opositores, advertencias de la autoridad en el reportaje central, páginas 20 y 21.

DRACULA



Era un hombre canoso, de grandes bigotes, parecía cansado. Sólo la profundidad de sus ojos traducía su malignidad. En la profundidad de esa mirada estaba el gran pecado del conde Drácula. Algo debía tener esa novela de Bram Stoker y ese personaje para entusiasmar tanto como lo hizo. El espeluznante análisis viene en Cultura, páginas 24 y 25.

CORNELIO GONZALEZ

Después de haber sorteado a un alto costo el desliz de la meteórica incursión de Federici por los dominios de la Universidad de Chile, el gobierno parece estar recobrando una importante cuota de su previa animación electoral. Porque, aun cuando todavía debe salvar el difícil escollo de la nominación entre sus pares del alto mando, Pinochet continúa circulando por el país revestido ya *a priori* de los signos de un "candidato" triunfal y dispensoso.

Es probable que su movilidad aumente ahora, impulsada por su afán de concretar personalmente la entrega de las 106 mil solucio-

ENCUESTA FLACSO-CED / SEPTIEMBRE 1987

	Santiago	Antofagasta	Temuco	Pto. Montt
Votaría sí	12,5% (150)	17,1% (79)	13,2% (37)	15,6% (47)
Votaría No	47,3% (567)	39,1% (180)	39,3% (110)	44,7% (135)
Se abstendría	10,8% (129)	10,2% (47)	8,2% (23)	7,3% (22)
No sabe qué haría ..	19,9% (239)	29,7% (137)	22,9% (64)	26,2% (79)
No responde	9,6% (115)	3,9% (18)	16,4% (46)	6,3% (19)
Total	100,00% (1.200)	100,00% (461)	100,00% (280)	100,00% (302)

Suponiendo que se aplique la Constitución como está, que haya plebiscito y que se designe al general Pinochet como candidato único, así votaron encuestados de Antofagasta, Santiago, Temuco y Puerto Montt.

ENCUESTAS ELECTORALES

Cuestión de credibilidad

Entretanto, el gobierno se prepara a entregar 106 mil casas y 20 mil pesos para cada trabajador del cobre, otorgar rebajas en el Serviú de 39 por ciento y crear una nueva UF. Para financiar las iniciativas se dispone de por lo menos 400 millones de dólares.

nes habitacionales rigurosamente planeadas para los sectores más pobres de todo el país. Es probable, también, que quiera cosechar *in situ* los dividendos de una recién estrenada pero promisoria política de prodigalidad: la concesión de una nunca prevista gratificación especial de 20 mil pesos a cada uno de los trabajadores de la Gran Minería del Cobre, explica como un festejo por el repunte en el precio internacional del metal.

Entretanto, la cosecha de las adhesiones urbanas parece estar sumando motivos a los que originalmente se programaron por la vía de los municipios. Según antecedentes obtenidos por **La Epoca**, por ejemplo, el stock de la deuda de los beneficiarios del Serviú ha sido sorpresivamente rebajado en un 39 por ciento, y existe la pro-

mesa de un descuento adicional del diez por ciento para quienes suscriban el compromiso personal de pagar puntualmente sus deudas de ahora en adelante. Del mismo modo hay atisbos de que, luego de haber mantenido una política de oídos sordos durante al menos cinco años frente a las cuitas del casi medio millón de deudores habitacionales comprometidos en "uefes", el régimen estaría planeando una suerte de arreglo general de muy atractiva factura para los más aprobleados.

En el futuro próximo puede haber más y nuevos arreglos especiales para algunos núcleos eventualmente masivos de población. No en vano, fuentes de la derecha aseguran que el gobierno dispone de una caja de entre 400 y 500 millones de dólares para ello.

Bajo ese alero, que dibuja a un

Pinochet inusualmente sensible a los intereses de los pobres —y a los siempre impenetrables exponentes de las clases medias— la furtiva difusión de algunos "resultados" de una encuesta de indagación política realizada para el gobierno en octubre pasado, aludió a la recomposición de una estrategia electoral evidentemente en marcha. Los datos, filtrados sólo parcialmente desde el Ministerio Secretaría General de Gobierno, subrayaron la aparición de una tendencia, de validez nacional, que anticipa que el gobierno pasa por un momento especialmente importante de popularidad ciática.

La alusión se anexó en un primer momento a la firma Gallup, la filial santiaguina de la transnacional más famosa en el campo de las encuestas de opinión pública.